
Региональное отделение партии "СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ" в Московской области провело Всероссий-
скую пресс-конференцию "За честные выборы!". В мероприятии
участие приняли: Заместитель Председателя Мособлдумы, ру-
ководитель подмосковного отделения справороссов Игорь Чи-
стюхин, депутат Мособлдумы Александр Волнушкин и
Секретарь Бюро реготделения Олег Волков.

Как отметили участники конференции, партия "СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ" настаивает на том, что выборы в
России должны быть честными и открытыми.

"11 сентября во многих муниципалитетах Подмосковья прой-
дут выборы депутатов Советов депутатов. Причем, в большинстве
из них накануне была изменена система выборов со смешанной,
в которой часть депутатов избиралось по партийным спискам, на
мажоритарную, в которой депутатов будут избирать по одноман-
датным (многомандатным) округам. Тенденция очевидна: похоро-
нить остатки избирательных прав граждан. Наша партия
выступает за прямые выборы мэров и губернаторов, потому что
наделять полномочиями должен народ! Мы против дистанцион-
ного голосования, против проведения выборов в течение несколь-
ких дней, в том числе, досрочного голосования, категорически
настаиваем на отмене голосования "на пеньках" – все эти ново-
введения усугубляют непрозрачность процедуры волеизъявления
избирателей и создают возможности для махинаций и искажения

результатов голосования. Мы также настаиваем: необходимо со-
хранить на всех уровнях выборов смешанную систему голосова-
ния как наиболее демократичную", – считает Игорь ЧИСТЮХИН.

По мнению Александра ВОЛНУШКИНА, для обеспечения чест-
ного избирательного процесса достаточно соблюдения выбор-
ного законодательства. "У нас есть механизмы проведения
честных, открытых и справедливых выборов – главное для этого
основываться на правдивой информации. Не так давно Госдума
провела поправки в избирательное законодательство: закон из-
менил структуру избиркомов, ликвидиров членов участковых и
территориальных избиркомов с ПСГ. Что означает снижение коли-
чество наблюдателей за процессом на участках. Ранее макси-
мальное число избирателей, которое мог составлять
избирательный участок, было ограничено 3 тысячами, однако те-
кущие поправки убирают такое ограничения. И здесь уже мы по-
нимаем, что укрупнение не пойдёт на пользу голосованию. Если
говорить о дистанционном электронном голосовании, то здесь
также много вопросов: отсутствие сроков подачи заявления, не-
установленный порядок аутентификации и подведения итогов и,
конечно, отсутствие регламента системы наблюдения за дистан-
ционным голосованием. Все нововведения не добавляют доверия
к выборной системе", – считает депутат Волнушкин.

По мнению Олега ВОЛКОВА, важно не только контролировать
ход проведения выборов, но и деятельность депутата после его
избрания.

"Реализуя своё право на выбор депутата избиратель должен
иметь объективную информацию о реальной позиции канди-
дата. Эта позиция отражается не столько в предвыборных обе-
щаниях, сколько в поступках. Поэтому партия считает, что итоги
голосования в Мособлдуме должны публиковаться на сайте го-
соргана. Избиратель должен знать как голосует конкретный де-
путат, какую позицию по вопросам социально-экономической
жизни региона занимает та или иная партийная фракция в Думе.
Люди вправе знать, кого благодарить, кого подвергать публич-
ному осуждению за принимаемые законодательным органом ре-
шения. Поэтому наша фракция подготовила к внесению
законопроект, который обязывает публиковать персонифициро-
ванные итоги голосования и размещать стенограмму заседаний
Думы", – считает Волков.
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Ныне существующая каменная цер-
ковь построена на средства прихожан в
1816-1824 гг. на месте обветшавшей де-
ревянной.

В 1937 году, во времена гонения на
веру, храм был закрыт, а настоятеля
храма расстреляли.

Во время Великой Отечественной
войны церковь оказалась в зоне боевых
действий.

После войны в здании храма распо-
лагался сначала молокозавод, а позже
оно просто стало бесхозным и разру-
шалось.

В истории этого храма, как в зеркале,
отражается героическая и в то же время
трагическая история нашей страны, Под-
московья. Как отразится нынешний исто-
рический этап в «зеркале храма»? На
этот вопрос у меня есть ответ и он, увы,
пока не оптимистичный!

Для восстановления храма нужны
средства и средства не малые. Где их
взять, когда у немногочисленных прихо-
жан падают и без того не  высокие до-
ходы, а спонсоры пытаются спасти свой
бизнес от банкротства – тут уж не до
благотворительности! Только одна
цифра: Московская область стала лиде-
ром в стране по числу банкротств физ-
лиц за первое полугодие 2022 года.

Суды признали банкротами 6100 жите-
лей региона и это только те, кто пошли
законным путем освобождения от дол-
гового  рабства!

Было такое выражение – всем
миром! И страну восстанавливали после
войны и храмы из руин поднимали на
Руси всегда всем миром и сообща. Но
сегодня мы имеем колоссальное разоб-
щение общества и причины этому на по-
верхности: гигантская разница в доходах
между богатыми и бедными, ощущение
повсеместной и тотальной несправедли-
вости при взаимоотношении человека с
государством, события на Украине. Сво-
рачивание прав и свобод граждан, цен-
зура, нарастание репрессивности власти
тоже не добавляют положительного на-
строения обществу. Что делать в этой си-
туации? Ответ очевиден: менять власть!
Законным, конституционным путем.
Через выборы. Но менять однозначно! И
бороться за справедливость, ведь «выс-
шая и самая характерная черта нашего
народа – это чувство справедливости и
жажда её»!

Нам как воздух нужна справедли-
вость и стабильность. И мир конечно. А
остальное мы сами сдюжим – мы умная и
сильная нация и все у нас непременно
получится. Рано или поздно, но обяза-
тельно получится! Не сомневаюсь!

ИГОРЬ
ЧИСТЮХИН

Давеча был в Волоколамском г.о. 
в деревне Шитьково. Храм там на
холме Рождества Пресвятой
Богородицы. Точнее то, что
осталось от храма после почти 100
лет забвения. Многое пережили
эти стены, многое помнят…

Еще в смутное время в начале XVII века
во время польско-литовского нашествия
деревянная церковь, которая находилась
на месте нынешнего храма, была уничто-
жена. В 1688 была построена новая дере-
вянная церковь. 
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На большие экраны возвращаются куль-
товые советские фильмы. Особый успех у
кинозрителей имеют картины с участием
Владимира Алексеевича Конкина – актёра
театра, кино и дубляжа, заслуженного арти-
ста РФ и УССР, лауреата премии Ленинского
комсомола. Картины "Как закалялась сталь"
(1975г.; реж. Николай Мащенко) и "Место
встречи изменить нельзя" (1979г.; реж. Ста-
нислав Говорухин) все чаще появляются на
афишах Подмосковных городов.

– Владимир Алексеевич, как
Вам кажется, почему сегодня
снова стали актуальны советские
фильмы?

На данный момент общество пре-
бывает в состоянии острой необходи-
мости порядка и справедливости.
Люди жаждут правды. Одна из моих
самых известных ролей — это,
прежде всего, Павел Корчагин в кино-
фильме "Как закалялась сталь". Эта
роль всколыхнула миллионы в Совет-
ском Союзе. Парень, самозабвенно
преданный идеям борьбы за справед-
ливость и светлое будущее, готовый
отдать всего себя за освобождение челове-
чества. 

Как мне кажется, именно этого не хва-
тает современной молодежи. Корчагин
представляет собой идеал молодого чело-
века. Он подаёт прекрасный пример того,
каким морально-нравственным ориенти-
рам должно следовать подрастающее поко-
ление. 

– А близок ли лично Вам персонаж
Павла Корчагина?

Когда я снимался в картине Николая
Мащенко, мне было 23 года. На тот момент
я уже имел своё представление о мире,
придерживался определенных жизненных
ценностей и ориентиров, не раз читал
роман Николая Алексеевича Островского.
Корчагин многим отзывается во мне, я сам
человек честный и преданный своему делу,
мне чуждо вранье и несправедливость. 

– Владимир Алексеевич, Вы уже
больше 40 лет живёте в Зарайске. Чем
Вас привлекает этот город, почему Вы
отказались от жизни в Москве? 

В 1988 году у меня родилась дочь. Оста-
ваться в Москве стало невозможно, ре-
бёнку был нужен свежий воздух. Близкие
знакомые предложили посмотреть дом в
Зарайске. Разговоры о покупке домика в
деревне у нас с Аллой шли давно. Нам
сразу понравился этот город, его люди. Мы

осмотрели дом и участок, после чего Алла
Львовна сразу же сказала: «Володя! Купи

мне этот дом!». С тех пор моя
жизнь неразрывно связана с За-
райском. Я безумно счастлив,
что мы переехали в этот чудес-
ный город. Могу с уверенностью
сказать, что о возвращении в
Москву не может быть и речи. Я
до глубины души очарован За-
райскими пейзажами и просто-
рами, здесь действительно
невероятно легко дышится. 

– Вы являетесь членом
партии Справедливая Россия
– За Правду, расскажите, по-
чему Вы решили вступить
именно в эту партию?

Я считаю, что вступать в пар-
тию нужно исходя из своих убеж-
дений и только. Мой выбор был
очевиден. Я придерживаюсь ак-
тивной гражданской позиции и
выступаю за свободу слова. Быть
членом партии – значит служить
на благо народа и государства. Я
выступаю за развитие страны, за
справедливость, за правду! Мне
хочется помогать людям, прини-
мать участие в общественной
жизни. Я очень люблю и уважаю
свою страну и её людей. Член-
ство в партии я воспринимаю как необходи-
мый труд, особенно важный для деятелей
культуры, способный принести крайне пло-
дотворные результаты. 

– Тяжело ли Вам совмещать творче-
скую и партийную деятельность?

На данный момент я полностью посвятил
себя членству в партии. Мы организовываем
разнообразные творческие мероприятия.
Ежегодно мы проводим Литературную пре-
мию Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА
ПРАВДУ. У меня есть уникальная возмож-
ность принимать участие в совершенствова-

нии, сохранении и
развитии Россий-
ской культуры, в
чем мне, несо-
мненно, помогает
членство в партии.
Мы несём ответ-
ственность за бу-
дущее нашей
страны, поэтому
вся моя работа
сейчас направ-
лена на усовер-
шенствование и
развитие России.
Мы должны забо-
титься о культуре
нашей страны!

– Владимир
Алексеевич, как
Вам кажется,
чего сейчас не

хватает современной Российской
культуре?

Я считаю, что культура, в первую оче-
редь, зависит от людей, которые создают и
прославляют искусство. У нас есть неверо-
ятная культурная основа, прекрасные тра-
диции, просторы безумной красоты.
Вместо этого мы живем на зарубежных «за-
менителях», на киноэкранах только и мель-
кают жалкие подобия настоящего
искусства, навеянные Западом. Нам не-
обходим фильтр, сито, которое будет отби-
рать и просеивать то, чем питаются умы
наших граждан. Задумайтесь, какое поко-
ление мы готовим, необходимо принимать
меры. Мы должны оберегать наши культур-
ные традиции, это важная государственная
задача. 

– Что мы можем сделать, чтобы со-
хранить культурное наследие нашей
страны?

Охрана культурного наследия — это
приоритетная задача государственной по-
литики. Новая культура невозможна без
ценностей и смыслов прошлого. Путем со-
хранения и переосмысления нашей куль-
туры мы создаем нечто новое, при этом
сугубо национальное и уникальное. Мы
должны помнить наши корни, следовать
нашим истокам. Я выступаю за создание и
лоббирование национальных культурных
проектов. На культуру нельзя жалеть ни
средств, ни денег. Это приоритетный пар-
тийный и государственный интерес. На-
шему культурному наследию нет аналогов в
мире, у нас поистине великая страна, мы
должны бороться за наше культурное на-
следие, беречь его и передавать нашим
детям. 

С 1991 по 2001 год в стране был установлен единый тариф
страховых взносов в размере 22%. С 2002 года порядок изме-
нился: для зарплат среднего и высокого уровня была введена
пониженная ставка налога.

"Мало того, что Пенсионный фонд получает меньше денег,
чем можно было бы собрать на самом деле. Несправедливая
налоговая система проводит жирую черту социального нера-
венства между людьми с низкими и высокими доходами", – от-
метил руководитель фракции СРЗП и автор законопроекта
Сергей Миронов.

О несправедливости начислений говорит и депу-
тат Мособлдумы от партии "СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ" Александр Волнушкин.

"Сотрудник с зарплатой в 25 тысяч рублей каж-
дый месяц платит налог в 22%, а люди, которые по-
лучают в разы больше, – всего 10% и столько же – с
ежемесячного дохода, который превышает сотни
тысяч рублей. Это несправедливо, потому что мы снова ста-
вим в сложное положение тех, кто вынужден жить на мизерные
зарплаты, – считает парламентарий. – В связи с этим, наша

Партия убеждена, что работодатели должны платить единый
социальный взнос в размере 22%. Тогда мы восстановим
справедливость и средств на реализацию дополнительных
программ борьбы с нищетой в нашей станет больше".

CЛУЖИТЬ НА БЛАГО НАРОДА 
И ГОСУДАРСТВА

"СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ": В РОССИИ НУЖНА ЕДИНАЯ ШКАЛА 
СОЦИАЛЬНЫХ ВЗНОСОВ

Депутаты от партии "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ" внесли поправки в закон "Об
обязательном пенсионном страховании" на рассмотрение Госдумы. В своём документы
партийцы предлагают установить единую плоскую шкалу отчислений страховых взносов в
размере 22% вне зависимости от размера зарплаты работников.

О культуре, о жизни, о гражданской позиции корреспондент нашей газеты
спросила у Владимира Алексеевича Конкина – советского и российского
актёра театра и кино, заслуженного артиста РФ, заслуженного артиста
УССР, лауреата премии Ленинского комсомола, члена Центрального совета
партии «Справедливая Россия — Патриоты — За правду».



Во время выступления на парламентских слу-
шаниях по вопросам развития системы высшего
образования в РФ, лидер партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Сергей Миронов под-
верг критике существующую систему образования
в нашей стране. Болонская система и Единый го-
сударственный экзамен привели к деградации со-

ветской системы образования, но качество подго-
товки специалистов от этого только ухудшилось.

"Во многих, особенно технических специ-
альностях, сильнейший кадровый голод – нет ин-
женеров. Бакалавриат дает только
общетеоретическую подготовку: чтобы дообучить
такого сотрудника требуется еще 1,5-2 года. По
стратегическим направлениям специалитет мог
бы исправить ситуацию в подготовке кадров. При
этом, конечно, нужно уделить внимание стипен-

диям и оплате труда преподавателей высшей
школы. Необходимо сегодня поддержать профес-
соров, доцентов, сотрудников кафедр – только так
можно сформировать преемственность кадров в
вузе. На их плечах стоит своевременность и каче-
ство подготовки будущих выпускников. Сегодня
подготовка кадров высшей квалификации – это
приоритет и залог экономического роста России
и, в частности, нашего Подмосковья", – считает
депутат Мособлдумы Анатолий Никитин.

АНАТОЛИЙ НИКИТИН: "ПОДГОТОВКА КАДРОВ ВЫСШЕЙ КВАЛИФИКАЦИИ – 
ЭТО ПРИОРИТЕТ И ЗАЛОГ ЭКОНОМИЧЕСКОГО РОСТА ПОДМОСКОВЬЯ"

3 ДЕЛА ДЕПУТАТСКИЕ

Первый. 
Поддержка 
экономики.

Сейчас это не текущая
рядовая задача. Беспреце-
дентное санкционное дав-
ление на Россию вынуждает
обратить пристальное вни-
мание на поддержку регио-
нального бизнеса.

Дума приняла Закон, ко-
торый позволит предостав-
лять землю в аренду без
торгов за 1 рубль для про-
изводителей товаров им-
п о р т о з а м е щ е н и я .
Утверждён перечень видов

деятельности для импортозамещения. Определена 21 отрасль,
которые требуют больше внимания в части стимулирования
импортозамещения.  Это в первую очередь сельское хозяй-
ство, производство лекарств и медоборудования, пищевая
промышленность, производство транспорта.

Для IT-организаций установлены на 2022-2024 годы пони-
женные налоговые ставки по упрощённой системе налогообло-
жения. Воспользоваться пониженной ставкой смогут более 900
организаций. Принят Закон о предоставлении налоговой
льготы управляющим компаниям технопарков в сфере высоких
технологий.

Таким образом область стремится поддержать те на-
правления бизнеса, которые являются наиболее высоко-
технологичными, перспективными с точки зрения
динамичного развития экономики.
Второй блок. 
Законом предопределён специальной
военной операцией.

Дума рассмотрела и приняла ряд законодательных норм,
которые предусматривают материальные выплаты в 3 млн.
рублей семьям погибших военнослужащих, сотрудников Рос-
гвардии, гражданских лиц, которые участвуют в восстановле-
нии мирной жизни в Украине.

Для детей участников спецоперации планируется особая
поддержка – введена квота на поступление для обучения на
бюджетной основе. Она составит 10% бюджетных мест по каж-
дой специальности или направлению подготовки.
И третий блок законодательных норм – 
это развитие форм социальной поддержки.

Установлена ежемесячная доплата к пенсии для одиноко
проживающих неработающих пенсионеров. Изменения за-
тронут 33 тысячи человек. На дополнительные выплаты из
регионального бюджета будет выделено более 678,6 млн.
рублей.

Принят закон, который устанавливает для некоторых кате-
горий граждан меру поддержки по социальной газификации.
Предусматривается оплата стоимости газового оборудования,
но не более 80 тысяч рублей, а также 100% оплата выполненных
работ по газификации ИЖС.

Принят Закон, который освобождает от транспортного на-
лога одного родителя или опекуна ребёнка-инвалида. Этот
закон первоначально внесла наша фракция.

Фракция в этом созыве подготовила поправки в Устав обла-
сти, связанные с усилением контрольной функции Московской
областной Думы. Но в связи с принятием федерального закона
«Об общих принципах организации публичной власти в субъ-
ектах Российской Федерации» в Устав придётся вносить боль-
шое количество поправок. Создана рабочая группа по
подготовке изменений в Устав, надеемся, что там рассмотрят
наши предложения.

На последнем заседании фракции принято решение о вне-
сении законодательной инициативы, направленной на повы-
шении открытости работы Думы. Мы предлагаем публиковать
поимённые результаты голосования депутатов и публиковать
стенограммы заседаний Думы.

Это то, что касается нашей законопроектной работы. При
этом стоит отметить, что значительный объём работы депутаты
ведут непосредственно с избирателями. Это и встречи с кол-
лективами, общественными организациями, ведение личных
приёмов, работа с обращениями граждан.

Александр ВОЛНУШКИН

Секретарь Бюро региональной организа-
ции СР-ЗП принял участие в заседании Цент-
рального Совета общероссийского
профобъединения.

Олег Волков рассказал нашей газете о во-
просах, которые обсуждались на Центральном
Совете СПР

Помимо организационных вопросов,
участники заседания обсудили вопросы соци-
ально-экономической ситуации в стране в
контексте тактики и стратегии профдвижения.

Было отмечено что, несмотря на жесто-
чайшие санкции со стороны западных стран,
российский рынок труда остаётся относи-
тельно стабильным, государство продолжает
выполнять социальные обязательства в пол-
ной мере. Участники совещания с пониманием
отнеслись к принятию, инициированным Пра-
вительством страны, закона, который вносит
изменения в законодательство в связи с про-
ведением специальной военной операции, в
частности особенности правового регулиро-
вания трудовых отношений в отдельных орга-
низациях, в том числе порядок и условия
привлечения к работе за пределами установ-
ленной продолжительности рабочего вре-
мени, в ночное время, в выходные и
нерабочие праздничные дни, предоставления

ежегодных оплачиваемых отпусков. При этом
интересы работников должны соблюдаться, за
чем профсоюзы намерены осуществлять конт-
роль.

Недоумение у участников совещания вы-
зывает ситуация абсолютной безответствен-
ности государственных чиновников, в сферу
ответственности которых входят вопросы тех-
нологической безопасности страны. Начиная
с 2008 года на правительственном уровне ве-
дутся разговоры об импортозамещении, вы-
деляются огромные бюджетные ресурсы на
развитие отечественного рынка технологий.
Спустя 14 лет сенатор Андрей Клишас за-
являет, что программа импортозамещения
нами провалена. В стране почти нет про-
изводств на все 100% не зависящих от ино-
странных технологий, комплектующих или
оборудования.

У профсоюзов возникает обоснованное
беспокойство, что в случае окончания запасов
комплектующих, износа оборудования или за-
крытия каналов сбыта предприятия будут вы-
нуждены останавливать производство,
высвобождая работников. Бизнес ищет аль-
тернативные логистические решения, госу-
дарство пытается стимулировать бизнес
инвестициями и налоговыми послаблениями,
выделяются и бюджетные ресурсы. Но воз-
можно ли в сложившейся ситуации решать
проблемы силами тех чиновников, предыду-
щие решения которых к этим проблемам и
привели?

Профсоюзы осознают, что эффективно ра-

ботающая эко-
номика является
залогом эффек-
тивной защиты
интересов ра-
ботников. Защи-
щать интересы
армии безработ-
ных гораздо
сложнее, а с ис-
пользованием
только проф-
союзных механизмов защиты и просто невоз-
можно.

Не только вопросы экономики и рынка
труда обсуждали профсоюзные лидеры.

Союз профсоюзов России является член-
ской организацией Всемирной федерации
профсоюзов (ВФП). Генеральный секретарь
СПР Евгений Куликов в мае этого года прини-
мал участие в 18-й Конференции ВФП. Он от-
метил, что и в ВФП и в национальных
профобъединениях, входящих в ВФП, чувству-
ется поддержка России в происходящих собы-
тиях. Кризис на Украине в этом
международной организации расценивается,
как следствие неудовлетворённых амбиций
империализма во главе с США, по этому по-
воду была принята и соответствующая резо-
люция. ВФП в своё время была создана при
активной поддержке СССР, там это очень хо-
рошо помнят.

Удивительным является тот факт, что госу-
дарственные институты в лице МИДа, Россот-

рудничества, профильных управлений Адми-
нистрации Президента полностью игнорируют
механизмы народной дипломатии, как альтер-
нативы проблемам, возникшим на уровне
официальных межправительственных отноше-
ний. То ли дилетантство конкретных чиновни-
ков, то ли деградация этих институтов, то ли
чей-то умысел тому причина. В СПР отмечают,
что госчиновниками в своё время была про-
игнорирована и тенденция на сотрудничество
с СПР профорганизаций Донецка, Харькова,
Николаева.

Собственно, на фоне сегодняшних собы-
тий стоит отметить утрату интереса госу-
дарства к институтам гражданского общества,
как таковым.

Из услышанного я могу сделать только
один вывод: профсоюзы в сегодняшних усло-
виях не могут быть достаточно эффективным
инструментом защиты прав и интересов тру-
дящихся, если они не будут настойчиво внед-
ряться в сферу политики.

ОСНОВНЫЕ МОМЕНТЫ РАБОТЫ ДУМЫ 
В ВЕСЕННЮЮ СЕССИЮ 2022 ГОДА

АЛЕКСАНДР
ВОЛНУШКИН

АНАТОЛИЙ НИКИТИН

ПРОФСОЮЗЫ В КОНТЕКСТЕ АКТУАЛЬНОЙ ПОВЕСТКИ ДНЯ

Имеет смысл выделить в работе депутатского корпуса в весеннюю
сессию текущего года три основных блока.

Секретарь Бюро региональной
организации СР-ЗП принял участие в
заседании Центрального Совета
общероссийского профобъединения.



СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ. ОФИЦИАЛЬНАЯ СТРАНИЦА 

По Воскресенскому одномандатному
округу пройдут довыборы депутата Москов-
ской областной Думы.

В общественном сознании сложился сте-
реотип в отношении депутатов вообще и му-
ниципальных депутатов особенно.
Предполагается их несущественная роль во
влиянии на принимаемые решения, их неспо-

собность эффективно представлять интересы
своих избирателей. Для такой оценки есть ос-
нования. Но, чтобы депутат стал «своим»,
чтобы он эффективно представлял и отстаи-
вал интересы своих избирателей необходимо
чтобы устойчивая связь избиратель-депутат
возникла ещё на стадии избирательного про-
цесса. Слабо представляется, что такая связь

В единый день голосования 11 сентября 2022 года в Московской области

состоятся основные выборы депутатов Советов депутатов в Люберцах,

Домодедово, Наро-Фоминске, Чехове, Клину, Ступино, Павловском Посаде,

Рузе, Зарайске, Шаховской, Серебряных Прудах и Электрогорске. Ещё в

нескольких муниципалитетах пройдут довыборы депутатов на

освободившиеся места.

РЕДАКЦИЯ ГАЗЕТЫ ПРЕДСТАВЛЯЕТ СПИСОК НАШИХ КАНДИДАТОВ:
Кандидат в депутаты Московской областной
Думы по Воскресенскому одномандатному из-
бирательному округу № 2 на дополнительных
выборах:
Рудаков Сергей Викторович
Кандидаты в депутаты Совета депутатов муни-
ципального образования городской округ Лю-
берцы по многомандатным избирательным
округам:
округ № 1 Крестинин Иван Сергеевич
округ № 2 Арсентьева Ирина Викторовна
округ № 3 Симоненко Алексей Алексеевич
округ № 4 Баранников Николай Дмитриевич
округ № 5 Балакин Николай Валентинович
округ № 6 Стрекаловский Сергей Владимирович
округ № 7 Козырев Сергей Михайлович
округ № 7 Фадеев Сергей Владимирович
округ № 8 Соколов Алексей Павлович
округ № 8 Баранников Леонид Дмитриевич
Кандидаты в депутаты Совета депутатов го-
родского округа Домодедово по многомандат-
ным избирательным округам:
округ № 1 Рогачева Надежда Юрьевна
округ № 2 Коньшина Наталья Владимировна
округ № 3 Волков Александр Александрович
округ № 4 Черепаха Александр Евгеньевич
округ № 5 Дремов Юрий Васильевич
Кандидаты в депутаты Совета депутатов го-
родского округа Чехов по многомандатным из-
бирательным округам:
округ № 1 Бахриева Тахмина Гиясовна
округ № 1 Слободин Александр Анатольевич
округ № 1 Хлюстова Софья Владиславовна
округ № 2 Лаптева Дано Николаевна
округ № 2 Гужова Анджана Валерьевна
округ № 2 Старостин Леонид Иванович
округ № 3 Пенчалов Даниил Александрович
округ № 4 Смычникова Елена Анатольевна
округ № 4 Макарова Ульяна Анатольевна
округ № 4 Найденкова Мария Сергеевна
округ № 5 Коконина Нина Александровна
округ № 5 Кудрявцев Павел Сергеевич
округ № 5 Дудецкий Вадим Вячеславович
Кандидаты в депутаты Совета депутатов го-
родского округа Ступино по многомандатным
избирательным округам:
округ № 1 Туманов Александр Сергеевич 
округ № 1 Земцов Роман Игоревич
округ № 2 Овчинников Роман Сергеевич 
округ № 2 Рязанцев Юрий Викторович

округ № 3 Лашин Евгений Александрович
округ № 3 Степочкин Александр Викторович
округ № 4 Москаленко Владимир Ильич
округ № 5 Панченко Алексей Александрович 
округ № 5 Чугуев Анатолий Юрьевич
Кандидаты в депутаты Совета депутатов го-
родского округа Павловский Посад по много-
мандатным избирательным округам:
округ № 1 Пушкин Александр Сергеевич
округ № 2 Суница Анна Андреевна
округ № 2 Назарова Филиппия Евгеньевна
округ № 3 Лапшин Евгений Юрьевич
округ № 4 Сметанина Валентина Сергеевна
округ № 4 Лесик Илья Васильевич
Кандидаты в депутаты Совета депутатов го-
родского округа Шаховская по одномандат-
ным избирательным округам:
округ № 1 Уварова Ольга Викторовна
округ № 2 Кузнецова Валентина Сергеевна
округ № 3 Гаюнов Александр Владимирович
округ № 4 Гороховский Александр Альбинович
округ № 7 Цапалкина Ольга Борисовна
округ № 10 Лунькова Магдалина Владимировна
Кандидат в депутаты Совета депутатов город-
ского округа Серебряные Пруды по одноман-
датным избирательным округам:
округу № 2 Рыбальченко Владимир Игоревич
Кандидаты в депутаты Совета депутатов го-
родского округа Электрогорск по одномандат-
ным избирательным округам:
округ № 1 Сахаров Денис Владимирович
округ № 3 Дмитриев Александр Юрьевич
округ № 4 Сальников Павел Русланович
округ № 5 Хромов Михаил Сергеевич
округ № 6 Прусакова Кристина Олеговна
округ № 10 Галдин Владислав Викторович
Кандидаты в депутаты Совета депутатов Наро-
Фоминского городского округа по одноман-
датным избирательным округам:
округ № 2 Зотов Олег Георгиевич
округ № 8 Маковейчук Иван Григорьевич
округ № 9 Проценко Владимир Васильевич
округ № 10 Динюшев Рафат Тагирович
округ № 11 Бикбов Александр Зинурович
округ № 12 Дмитриев Александр Васильевич
округ № 13 Маковейчук Оксана Ивановна
Кандидаты в депутаты Совета депутатов Наро-
Фоминского городского округа по единому из-
бирательному округу:
1 Маковейчук Иван Григорьевич
2 Бикбов Александр Зинурович
3 Динюшев Рафат Тагирович

4 Дмитриев Александр Васильевич
5 Зотов Олег Георгиевич
6 Маковейчук Оксана Ивановна
7 Проценко Владимир Васильевич
Кандидаты в депутаты Совета депутатов го-
родского округа Клин по многомандатным из-
бирательным округам:
округ № 1 Стоцкий Игорь Владимирович
округ № 1 Троицкая Ирина Владимировна
округ № 1 Ковалев Павел Иванович
округ № 1 Костыгин Виталий Викторович
округ № 2 Меликян Армен Вовикович
округ № 2 Неверова Надежда Александровна
округ № 2 Бахметьева Татьяна Александровна
округ № 2 Полякова Елена Владимировна
округ № 3 Костычев Игорь Владимирович
округ № 3 Зотов Игорь Владимирович
Кандидаты в депутаты Совета депутатов го-
родского округа Клин по единому избиратель-
ному округу:
1 Стоцкий Игорь Владимирович
2 Меликян Армен Вовикович
3 Троицкая Ирина Владимировна
4 Костычев Игорь Владимирович
5 Бахметьева Татьяна Александровна
6 Полякова Елена Владимировна
7 Неверова Надежда Александровна
8 Костыгин Виталий Викторович
9 Ковалев Павел Иванович
10 Зотов Игорь Владимирович
Кандидаты в депутаты Совета депутатов Руз-
ского городского округа по одномандатным
избирательным округам:
Одномандатный избирательный округ № 1
Чубенко Алексей Николаевич
Одномандатный избирательный округ № 2
Сорокин Андрей Валентинович
Одномандатный избирательный округ № 3
Дедюжев Денис Игоревич
Одномандатный избирательный округ № 4
Хохлов Сергей Алексеевич
Одномандатный избирательный округ № 5
Щемелева Валентина Анатольевна
Одномандатный избирательный округ № 6 
Максимов Тимофей Андреевич
Одномандатный избирательный округ № 7 
Буланкин Сергей Владимирович
Одномандатный избирательный округ № 8 
Борисов Михаил Сергеевич
Одномандатный избирательный округ № 9
Сиваков Артур Викторович
Одномандатный избирательный округ № 10 
Колистратов Дмитрий Анатольевич

В ЕДИНЫЙ ДЕНЬ ГОЛОСОВАНИЯ 11 СЕНТЯБРЯ 2022 ГОДА 
СОСТОЯТСЯ ВЫБОРЫ ДЕПУТАТОВ

4

может существовать, если в муниципальных
выборах участвует 15-20% избирателей. На
тезис «никто за вас не голосовал» всегда воз-
никает аргумент «тогда я никому и ничем не
обязан». Так и живут избиратели и депутаты в
параллельных мирах.

Тем не менее муниципальные депутаты
наделены полномочиями по решению очень
значимых для местного сообщества вопро-
сов. Депутаты устанавливают тарифы на
услуги, предоставляемые муниципальными
предприятиями и учреждениями, утвер-
ждают программы комплексного развития
систем коммунальной, транспортной и со-
циальной инфраструктуры городских окру-
гов, устанавливают местные налоги,
утверждают местный бюджет. Область пере-
дала на местный уровень определённые
полномочия в области земельных отноше-
ний, в сфере образования и некоторых дру-

гих областях общественных отношений. Де-
путаты избирают главу местного самоуправ-
ления, обладающего административными
полномочиями.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА
ПРАВДУ считает, что местное самоуправ-
ление сильно ограничено в своих возмож-
ностях, что государственная власть
намеренно поставила в бюджетную зависи-
мость самоуправление, чтобы оказывать
влияние на принимаемые решения на ме-
стах. Тем не менее, определённая степень
свободы сохраняется, так что безусловно
есть смысл избирателю доверить пред-
ставление своих интересов в местном
представительном органе людям, которые
не обманут их ожидания.

Наша региональная партийная организа-
ция на своей конференции выдвинула канди-
датов на предстоящие выборы депутатов.



СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ. ОФИЦИАЛЬНАЯ СТРАНИЦА 

О том, как прошла эта рабочая поездка в нашем фоторепортаже

ЛИДЕР ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ — ЗА ПРАВДУ СЕРГЕЙ МИРОНОВ ПОСЕТИЛ Г.О.ПУШКИНО.

Кандидаты в депутаты Совета депутатов Руз-
ского городского округа по единому избира-
тельному округу:
1 Сорокин Андрей Валентинович
2 Максимов Тимофей Андреевич
3 Борисов Михаил Сергеевич
4 Щемелева Валентина Анатольевна
5 Буланкин Сергей Владимирович
6 Сиваков Артур Викторович
7 Хохлов Сергей Алексеевич
8 Чубенко Алексей Николаевич
9 Дедюжев Денис Игоревич
10 Колистратов Дмитрий Анатольевич
Кандидаты в депутаты Совета депутатов го-
родского округа Зарайск по одномандатным
избирательным округам:
округ № 4 Рыбальченко Владимир Игоревич
округ № 10 Цыганов Дмитрий Васильевич
Кандидаты в депутаты Совета депутатов го-
родского округа Зарайск по единому избира-
тельному округу:
1 Конкин Владимир Алексеевич
2 Серёгин Михаил Михайлович
3 Цыганов  Дмитрий Васильевич
4 Рыбальченко Владимир Игоревич
5 Егоров Илья Васильевич

Кандидаты в депутаты Совета депутатов Ленин-
ского городского округа по одномандатным изби-
рательным округам на дополнительных выборах:
округа № 1 Букин Андрей Николаевич
округа № 24 Ребров Игорь Владимирович
округа № 29 Сафронов Алексей Васильевич
Кандидаты в депутаты Совета депутатов го-
родского округа Луховицы по одномандатным
избирательным округам на дополнительных
выборах:
округ № 4 Лушин Виталий Николаевич
округ № 5 Гахов Геннадий Валерьевич
округ № 6 Лисковский Андрей Александрович
Кандидат в депутаты Совета депутатов город-
ского округа Мытищи по одномандатному из-
бирательному округу № 10 на дополнительных
выборах:
Столяров Владимир Евгеньевич
Кандидат в депутаты Совета депутатов Оре-
хово-Зуевского городского округа по одноман-
датному избирательному округу № 12 на
дополнительных выборах:
Данишин Валентин Андреевич
Кандидат в депутаты Совета депутатов Сер-
гиево-Посадского городского округа по одно-
мандатному избирательному округу № 2 на
дополнительных выборах:

Забродин Александр Александрович
Кандидат в депутаты Совета депутатов город-
ского округа Жуковский по одномандатному
избирательному округу № 4 на дополнитель-
ных выборах:
Голякова Дарья Сергеевна
Кандидат в депутаты Совета депутатов город-
ского округа Дубна по одномандатному изби-
рательному округу № 12 на дополнительных
выборах:
Егорова Ирина Валерьевна
Кандидат в депутаты Совета депутатов город-
ского округа Краснознаменск по многомандат-
ному избирательному округу № 2 на
дополнительных выборах:
Кучина Светлана Витальевна
Кандидат в депутаты Совета депутатов Город-
ского округа Балашиха по многомандатному
избирательному округу № 7 на дополнитель-
ных выборах:
Кудрявцев Сергей Викторович
Кандидаты в депутаты Совета депутатов го-
родского округа Щёлково по многомандатному
избирательному округу № 2 на дополнитель-
ных выборах:
Гуськов Иван Вячеславович
Пучкова Римма Файзрахмановна
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КАЛЕЙДОСКОП ПАРТИЙНЫХ ДЕЛ6

ПУШКИНО: ФАЛЬСИФИКАЦИИ В ПРОТОКОЛАХ СОБРАНИЙ
СОБСТВЕННИКОВ МКД

ТАИНСТВЕННЫЙ КАПРЕМОНТ. 
КАК ДОБИТЬСЯ ОТКРЫТОСТИ ЖИТЕЛЯМ МКД?

Уже седьмой месяц в городском поселе-
нии Пушкинский без учёта волеизъявления
собственников жилых помещений  продолжа-
ется захват  более 70 многоквартирных домов
в пользу муниципальной управляющей орга-
низации МБУ «ЖЭУ Пушкино», и вновь создан-
ной в ноябре 2021 г. управляющей компании
ООО «Порядок и уют», которые находятся под
контролем администрации г. о. Пушкинский
Московской области. 

Администрация городского округа Пуш-
кинский, не проводя собраний, просто «штам-
пуют» протоколы.

Возмущение жителей на действия адми-
нистрации округа носит массовый характер в
связи с тем, что все документы, направленные
в ГЖИ МО и оформленные сотрудниками ад-
министрации, совместно с сотрудниками МБУ
«ЖЭУ Пушкино», которые действуют по дове-
ренности от имени главы г.о. Пушкинский, со-
трудниками ООО «Порядок и уют»
сфальсифицированы, подписи собственников
массово подделаны. Обращения жителей
(личные и коллективные жалобы на подделку
подписей и не участие в собраниях, иниции-
рованных администрацией), направленные
самими собственниками МКД в правоохрани-
тельные органы и другие инстанции, а также
полные пакеты документов по проведенным и
инициированным ими собраниями в ГЖИ МО
должным образом не рассматриваются и пол-
ностью игнорируются. Приходят шаблонные
ответы о правомерности решения Госжилин-
спекции о включении домов в реестр лицен-
зий МБУ «ЖЭУ Пушкино», ООО «Порядок и

уют».  Согласно ответа
из Госжилинспекции:
«Если собственник рас-
полагает информацией,
подтверждающей про-
тивоправные действия
со стороны инициато-
ров собрания или
управляющей организа-
ции, он вправе обра-
титься в
правоохранительные
органы в порядке, уста-
новленном законода-
тельством». 

Администрацией го-
родского округа Пуш-
кинский грубо нарушаются требования к
оформлению протоколов общих собраний
собственников помещений в МКД и Порядок
передачи копий решений и протоколов ОСС
помещений в МКД в уполномоченные органы
исполнительной власти субъектов РФ, осу-
ществляющие государственный жилищный
надзор, которые утверждены приказом Мин-
строя России от 28.01.2019 N 44/пр, зареги-
стрированным в Минюсте России 21.02.2019
N 53863. Сотрудники жилищной инспекции
при рассмотрении протоколов и руководство
ГЖИ МО при принятии решений грубо нару-
шают вышеуказанный приказ, а также нару-
шают права собственников. 

ГЖИ МО, получив заявления с приложе-
ниями протоколов ОСС о внесении в реестр
лицензий в МБУ ЖЭУ Пушкино», их не прове-

ряют и выносят решения не правомерно.
В Пушкинскую городскую прокуратуру по-

ступило более 400 заявлений от жителей о
подделке их подписей. Прокуратура бездей-
ствует, направляя одни и те же ответы-от-
писки с рекомендацией обратиться в суд.
Вопрос, протоколы каких собраний жители
должны оспаривать, если Администрация г.о.
Пушкинский, не проводя собраний, «штам-
пуют» протоколы?

Заявления от жителей также массово по-
ступают в МУ МВД Пушкинский, которым при-
сваивают КУСП, а спустя месяц выносят
постановления об отказе в возбуждении уго-
ловных дел в связи с тем, что в установленные
сроки не представилось возможным выпол-
нить все проверочные мероприятия, а именно
получить оригиналы документов из ГЖИ МО
по общим собраниям, провести их докумен-

тарную проверку, а также проверку подлинно-
сти подписей собственников на бланках ре-
шений.                                 

В настоящее время собственниками квар-
тир более 35 домов в Пушкинский городской
суд поданы исковые заявления о признании
недействительными решений общих собра-
ний и применении последствий их недействи-
тельности. 

Жители городского округа Пушкинский
просят разобраться в сложившейся негатив-
ной ситуации и остановить беспредел чинов-
ников г.о. Пушкинский Московской области,
которые уверены в своей безнаказанности и
считают возможным нарушать законодатель-
ство Российской Федерации.

Елена Некрасова – депутат Совета де-
путатов Городского округа Пушкинский,
фракция СР-ЗП 

В 2014 году в Жилищном кодексе РФ по-
явилась статья, которая узаконила взносы на
оплату капитального ремонта многоквартир-
ных домов. Уже более шести лет каждый рос-
сиянин, проживающий в МКД, ежемесячно
платит средства в специализированный
Фонд. 

«Но ситуация с капремон-
том для людей по прежнему
остаётся тайной за семью
печатями. Как составляются
графики ремонтов, почему
одни дома попадают в план, а
вторые ждут ремонта десяти-

летиями, каков порядок и алгоритм обсужде-
ния с жильцами предстоящего капремонта и
почему в него, зачастую, входят совсем не-
обязательные работы и полностью игнори-
руются кричащие», – заалеться вопросами
Заместитель Председателя Московской
областной Думы, руководитель фракции

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ»
Игорь Чистюхин. 

К областному депутату обратились жильцы
двух домов N6 и 10, проживающих в Зеленом го-
родке п. Удельная Раменского горокруга. Причем
в 10 доме еще в 2014 году начинали делать капре-
монт, но, не выполнив работы, подрядчик бес-
следно исчез. «Сейчас в домах ведётся капремонт,
но какие работы будут выполняться жители не
знают, мусор за собой рабочие не убирают, пред-
ставители подрядчика на контакт с жильцами не
идут и даже хамят», – говорит Чистюхин. 

Совместно с депутатом Совета депутатов
Раменского городского округа от партии

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ»
Александром Чмутом областной парламента-
рий выехал на объект. 

«Информация частично подтвердилась. В
момент приезда работали два человека и
только в доме N6. После депутатского запроса
в Фонд и общения с представителем подряд-
чика, на 7 и 10 дом завезли леса и пескобетон.
При этом на остальных домах Зеленого го-
родка, попавших в план капремонта на этот
год, работы еще даже не начинались. Учиты-
вая, что заканчивается первый месяц лета, ре-
монт этих домов тревожит. Продолжим
мониторить ситуацию», – отметил Чистюхин.

ДЕПУТАТЫ И АКТИВИСТЫ СР ДОБИВАЮТСЯ ОТ ЧИНОВНИКОВ
ДОРОГ К УЧАСТКАМ МНОГОДЕТНЫХ СЕМЕЙ

К помощнику депутата Сергиево-Посадского окруж-
ного Совета депутатов Александру Забродину обрати-
лись за помощью многодетные семьи, которым около
шести лет назад были выделены земельные участки под
строительство жилых домов в селе Заболотье. 

Участки были выделены по государственной про-
грамме, но дороги к ним так и не проложили. По этой при-
чине более пятидесяти многодетных семей не смогли

начать строительство собственных домов, что значи-
тельно улучшило бы их жилищные условия. Многие
семьи до сих пор ютятся в маленьких квартирах. 

Все эти годы чиновники местной администрации
обещали проложить дороги, создать необходимую для
жизни инфраструктуру, но ничего так и не сделали. 

Александр Забродин встретился с инициативной
группой посёлка многодетных семей, после чего обра-
тился к депутату СР Андрею Мардасову. 

После публикации депутата СР на своей странице
в соцсетях, на проблему обратил внимание телеканал
«Россия – 1». Как итог – репортаж на федеральном те-
леканале, бледный вид чиновников и клятвенные обе-
щания начать решать проблему в самое ближайшее
время. 

Многолетняя проблема, наконец, сдвинулась с
«мертвой точки». На место действительно выехали про-
фильные чиновники, изучили документацию и начали ра-
боту над проектом будущей дороги к участках
многодетных семей.

Чиновники по всей России продолжают
порочную практику выдачи многодетным
семьям участков без подведения к ним
дорог и прочих обязательных благ
цивилизации. Не исключением являются и
чиновники Сергиево-Посадского
городского округа. Участки многодетным
зачастую выдаются там, куда проехать
просто невозможно. На помощь жителям
приходят депутаты и активисты СР.



КАЛЕЙДОСКОП ДОБРЫХ ДЕЛ

На место к пострадавшей семье неза-
медлительно приехал руководитель мест-
ного отделения партии «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» в Красногорске
Николай Аксенов. 

«Встретился с Ильей – сыном постра-
давшей Эльзы Рыжовой. Его родители в
больнице, администрация уже предоста-
вила им жильё для временного прожива-
ния после выписки. Уточнил, какая помощь

нужна семье дополнительно. Жильцы
утверждают, что дом настолько старый,
что рассыпается, но мэрия не признаёт
его непригодным для проживания. Обяза-
тельно уточню все вопросы, которые
имеются у собственников дома, в адми-
нистрации в самое ближайшее время. Во-
прос с аварийными домами, конечно,
необходимо решать», – прокомментиро-
вал Аксенов.

На прошедшей неделе гуманитарная помощь жителям сел Волновахского района Донец-
кой области была доставлена из городов Подмосковья. Продуктовые наборы, средства
гигиены, детские товары, канцелярские принадлежности привёз руководитель местного
отделения партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ-ЗА ПРАВДУ» Дмитрий Амелин. 

«Помощь мы оказываем самостоятельно, без привлечения каких-либо Фондов и органи-
заций. Нам, конечно, помогают обычные жители из Бронниц, Истры, Домодедово, Рамен-
ского и других муниципалитетов, которые привозят гуманитарные товары. С марта это
уже четвёртая поездка и каждый раз привозим по 4-5 тонн. Считаю, что надо помогать и
поддерживать тех, кому сейчас трудно. Спасибо всем неравнодушным людям», – сказал
Амелин. 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ дала старт
благотворительному проекту для многодетных семей! 

Чтобы помочь другому человеку, не обязательно быть
сильным и богатым, – достаточно быть добрым. Именно так
решили в Подмосковном отделении партии «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» и объявили о запуске проекта
«Поможем многодетным вместе!», совместно со спонсо-
рами: компанией «Вода-СТ» и «Аквабур».

Как отметил руководитель Регионального отделения
Игорь Чистюхин, стартует проект с двух пилотных муниципа-
литетов – Ступино и Балашихи. 

Заместитель Председателя Московской областной
Думы Игорь Чистюхин: 

«Мы на протяжении нескольких лет поднимем вопрос,
что в Московской области, несмотря на закон, участки для
многодетных выдаются без необходимых коммуникаций.
Нас обвиняют в популизме, но мы продолжаем считать, что
земля должна выделяться полностью подготовленная под
строительство. Благодаря этому проекту, мы поможем мно-
годетным семьям решить вопрос с обеспечением водой». 

Депутат Ступинского Совета депутатов от партии «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» Роман Овчинников: 

«Крайне важно поддерживать многодетные семьи, кото-
рые нуждаются в помощи со стороны местных органов вла-
сти. Получая участок по льготным условиям, семьям
предстоят масштабные и дорогостоящие работы по благо-
устройству. Обеспечение водопроводом участка мы возь-
мем на себя, чтобы частично перекрыть предстоящие
расходы многодетных семей».

Член партии СРПЗ в г.о. Балашиха Сергей Кудрявцев:
«Мы знаем, во сколько обходится благоустройство участка
и считаем, что нужно помогать ближнему, и уж тем более,
когда речь идёт о многодетных, поднимающих демографию
нашего Подмосковья. Очень надеюсь, что два пилотных
проекта преобразуются в масштабную акцию по всей
Московской области». 

Партия, вместе с руководителями местных отделений в
Ступино и Балашихе, лично просмотрит все заявки и
определит семьи для организации комплекса работ по
бурению скважины до конца лета. Информация о порядке и
условиях участия в акции размещена на сайте
регионального отделения.

КРАСНОГОРСК: ПОСТРАДАВШУЮ 
ОТ ОБРУШЕНИЯ БАЛКИ СЕМЬЮ ПОСЕТИЛ 
РУКОВОДИТЕЛЬ МЕСТНОГО ОТДЕЛЕНИЯ СРЗП

ПОМОЩЬ ДОНЕЦКУ ИЗ ПОДМОСКОВЬЯ! СКВАЖИНА
СЕМЬЕ В ПОДАРОК  

В начале июля на базе местного от-
деления партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ» в городе Пушкино
был организован благотворительный
проект «Люди». 12 июля был дан офици-
альный старт этому проекту: в День рож-
дения блокадницы Валентины
Васильевны Крыжовой, которой испол-
нилось 98 лет. С подарками к именин-
нице приехала руководитель местного
отделения партии Ольга Привалова. 

«Конечно, мы начали реализацию
проекта именно с Валентины Василь-
евны. Договорились с её дочерью – Люд-
милой Борисовной – о нашем приезде,
чтобы поздравить, подарить цветы,
узнать секреты молодости и жизнелю-

бия. Трое детей, четверо
внуков и девять правнуков
– жизнь наполненная
смыслом, теплотой и лю-
бовью близких, как говорит
именинница. Зная, что Ва-
лентину Васильевну при-
едут поздравлять
родственники, мы, вместе
со специалистами салона
«Тринити», приехали чуть
раньше, чтобы преобра-
зить нашу именинницу и преподнести
наш главный подарок. Своим преобра-
жением Валентина Васильевна осталась
довольна и долго благодарила нас за
столь необычный сюрприз. Видя счаст-

ливые глаза и радостную улыбку, мы в
очередной раз убедились, что проект
«Люди» необходим в каждом муниципа-
литете Подмосковья», – отметила Ольга
Привалова. 

ПУШКИНО: ПАРТИЙНЫЙ ПРОЕКТ «ЛЮДИ» 
УСПЕШНО СТАРТОВАЛ!

Жители поселка Беляная Гора
Рузского округа обратились в
местное отделение «СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОСССИИ – ЗА
ПРАВДУ» со своей очень печаль-
ной историей. Возле дома №15
росла береза. Жители попросили
Администрацию ее опилить, т.к.

ветки сильно разрос-
лись. После этого по
поручению Админист-
рации приехали ком-
мунальщики и вместо
простой опиловки бе-
резы спилили два со-
вершенно здоровых
клена. 

Когда жители обратили внимание на
то, что ни с того, ни с сего были спилены
совершенно здоровые деревья, спасав-
шие жителей дома от жары, коммуналь-
щики приехали еще раз и вместо
опиловки спилили под корень еще и две
березы. Спилили – и молчок. Будто так и
надо. Ошибку свою ни коммунальщики,
ни Администрация не признали и даже не
попытались исправить то, что натворили.
Жителей эта ситуация крайне возмутила. 

Местное отделение "СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ" ре-
шило поддержать жителей Беляной
Горы и своими силами высадить там
новые деревья. Совместно с партий-
цами и местными активными жителями
Председатель Совета местного отделе-
ния партии Андрей Сорокин высадил 5
молодых клёнов. 

«Надеюсь, что с нашими клёнами
ничего не случится, они приживутся и
будут радовать беляногорцев!» – сказал
Андрей Сорокин.

РУЗСКИЕ ЭСЕРЫ ВЫСАДИЛИ ДЕРЕВЬЯ
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5 июля в Красногорске, в доме на
Волоколамском шоссе, в коммуналке
обрушился потолок. Пострадала
жительница дома – 57-летняя Эльза
Гаезовна Рыжова, которой на голову
упала балка. Из под завалов ее спасал
муж и рабочие, занимающиеся
ремонтом крыши дома. 
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в интернете простыми словами.

Тел.: +7 916 169 2200 Cайт: www.nodremov.ru Телеграмм: https://t.me/nikita_dremov
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КАК НАЧАЛЬНИК НАРУШАЕТ ВАШИ ПРАВА?

🔹 Требует завести карту в определенном
банке

Чаще всего требование связано с удобными для
компании условиями, но решение остается за вами.
Статья 136 ТК РФ дает возможность самостоятельно
выбрать зарплатную карту банка.

Важно сообщить об этом работодателю в пись-
менной форме за 15 дней до выплаты. Решайте сами!

🔹 Просит работать на своем ноутбуке
Работодатель должен создать комфортные усло-

вия труда и передать нужное оборудование. Если вы
все же будете работать на своем ноутбуке, то статья
188 ТК РФ предполагает компенсацию за износ ва-
шего механического друга в рабочие часы. Это каса-
ется любых личных средств: техники, инструментов,
транспорта

🔹 Штрафует за опоздание
Согласно 192 ТК РФ, есть три вида дисциплинарных

взысканий: замечание, выговор и увольнение по соот-
светсвующим основаниям. Штрафовать сотрудников

запрещено в любых случаях, но можно лишить премии,
а еще потребовать возместить материальный ущерб

🔹 Продлевает испытательный срок
Если по истечению испытательного срока вы про-

сто продолжили работать, то статья 71 ТК РФ гласит,
что испытание пройдено и теперь вы сотрудник штата.
Уволить такого работника можно только на общих ос-
нованиях, а продлевать испытательный срок нельзя

🔹 Не сокращает часы накануне праздника
Ссылайтесь на статью 95 ТК РФ. В ней указано, что

перед праздником вы можете законно уйти домой на
целый час раньше. Если сокращение трудового дня в
компании не положено, то вам должны возместить от-
работанное время

🔹 Грозит увольнением из-за подработки
Здесь ситуация чуть сложнее. Важно, чтобы под-

работка не наслаивалась на основное рабочее время.
Если с тайм-менеджментом у вас все в порядке, то
статьи 60.1, 282 ТК РФ разрешают совмещать работу,
но с некоторыми ограничениями.

ОЩУТИМЫЕ ВЫПЛАТЫ ОТ ГОСУДАРСТВА
Иногда мы даже не подозреваем о государственных про-

граммах, за которыми можем обратиться. 
В этом посте делюсь крупными выплатами, которые можно получить 
💰 260 000 ₽
Сумма НДФЛ к возврату при покупке жилья.
При покупке квартиры можно получить имущественный вычет и вернуть

уплаченный НДФЛ. С процентов можно вернуть до 390 000 ₽ дополнительно.
💰 311 044 ₽
Ежегодный накопительный взнос по военной ипотеке.
Это выплата за год военной службы. деньгами можно внести первона-

чальный взнос за жилье, либо копить, но снять только через 20 лет службы.
💰 340 795 ₽
Максимум по декретным за 140 дней.
Декретные выплачиваются за счет средств фонда социального страхова-

ния. Это 100% от среднего ежедневного заработка за каждый день отпуска,
но они ограничены максимумом.

💰 450 000 ₽
Погашение ипотеки для многодетных.
Если в семье с 2019 по 2022 год рождается третий или последующий ре-

бенок, то государство погасит до 450 000 ₽ долга по ипотеке.
💰 693 144 ₽
Материнский капитал за двоих детей.
За первенца, родившегося после 2020 года, мамам выплачивают 524 528

₽, а если с 2020 года по 2026 родился второй, то доплатят еще 168 616 ₽

ДРОЖАТЬ ПЕРЕД ПОЛИЦЕЙСКИМ?

🔹 Снимать полицейского на камеру
Ст. 8 ФЗ «О полиции» позволяет это делать. Фик-

сировать можно все: действия полицейского при раз-
говоре, досмотре, задержании, при проверке
документов и составлении протокола.

🔹 Связаться с родными
Если вас задержали, можете сделать один теле-

фонный звонок в течение трех часов с момента задер-
жания или попросить полицейских сообщить ваше
местоположение близким. 

Это право обеспечивает ст. 14 ФЗ «О Полиции».
Если вы доставлены к следователю, то ст. 96 УПК РФ
также дает право на один звонок.

🔹 Не выворачивать карманы
Если в полицию поступила жалоба, они имеют

право осмотреть документы или имущество.
«Осмотреть» – значит просканировать глазами и не
трогать руками. 

Полицейский может провести личный досмотр,
если вы откажетесь от осмотра. Для этого обяза-
тельно потребуются понятые или видеофиксация. При
досмотре сотрудник своими руками проверяет кар-
маны и личные вещи, но под наблюдением.

🔹 Попросить представиться
С 2022 года в ст. 5.1 ФЗ «О полиции» внесли изме-

нения. Полицейский может не представляться, если
ему нужно пресечь правонарушение или преступление,
а также, если его жизни или гражданам что-то угрожает. 

Как только опасность устранена, сотрудник обязан
представиться.

🔹 Изучить протокол
Лучше не отказываться от подписания протокола.

Даже без вашей подписи он будет действителен. Вни-
мательно ознакомьтесь с содержанием, сверьте дату,
время, место и обстоятельства. 

Не оставляйте пустых мест: ставьте прочерки, впи-
сывайте дополнения и требуйте копию на руки, чтобы
в протоколе не появились «сюрпризы». Ссылайтесь на
ст. 28.2 КоАП РФ.

🔹 Не носить с собой документы
Выходить без паспорта на улицу совсем не

страшно. Нет закона, который обязывает его носить.
Но, в случае подозрений, полиция может забрать вас
в отделение для установления личности. 

Часто полицейских, устраивает наличие водитель-
ского удостоверения, студенческого или военного би-
лета. Важно знать, что ст. 27.5 КоАП РФ запрещает
удерживать вас дольше 3 часов.

Обазательно запомните и сделайте скриншот! 
❗ Не учите полицейского работе. Незачем нака-

лять ситуацию. Молча вносите свои замечания в про-
токол.

❗ Не свидетельствуйте против себя на основани
статьи 51 Конституции РФ. Все что вы скажете, будет
использовано против вас.

❗ Требуйте помощь адвоката.

🔹 Вижу ценник – покупаю по нему
ст. 10, п.2 – ЗоЗПП РФ 
Цена является офертой. Это значит, что магазин

обязан продать товар по ней. Потребителя не ка-
саются ошибки в базе или забывчивый мерчендайзер,
который не поменял ценник. Требуйте пробить товар
по ценнику

🔹 Разбил случайно – не плачу
ст. 459 – ГК РФ  
Если вы разбили бутылку или рассыпали что-то до

оплаты, магазин не имеет права требовать возмеще-
ния убытков, но может это сделать через суд. В суде
добиться возмещения будет крайне сложно, так как
потребуется доказать, что вред нанесен умышленно.
Не переживайте и не платите!

🔹 Продали брак – возвращаю
ст. 18 – ЗоЗПП РФ 
Если вы приобрели некачественный товар, то

имеете полное право его заменить на тот же артикул,
заменить на другой товар с перерасчетом цены или
потребовать вернуть деньги, а еще возместить убытки,
которые вы понесли из-за некачественного продукта

🔹 Не понравилось – возвращаю
ст. 25 – ЗоЗПП РФ 
Товар надлежащего качества возвращается даже

если вас не устроит его цвет, функционал или размер
и т. д. Важно, чтобы с момента покупки прошло не
более 14 дней и товарный вид продукта не изменился,
а еще, чтобы он не подпадал под перечень товаров, не
подлежащих обмену и возврату. 

В 2022 году права и полномочия полиции расширили. А что теперь с нашими правами?
Рассказываю, что можно делать при встрече с представителями закона

4 «СЕКРЕТНЫХ» ПРАВА ПОТРЕБИТЕЛЯ 
Все знают, что у потребителей есть много разных прав, но с принципом этих прав мало кто знаком. 
Весь секрет в знаниях! Делюсь ими в этом посте.

🔹 Отпуск по соседству
Если Вы направляетесь в вояж по бывшим советским республикам, то пас-

порт гражданина РФ будет кстати. Внутри России, а также в Беларуси, Казах-
стане, Абхазии, Южной Осетии и других странах упрощенные правила въезда:
забронировать билеты, совершить поездку и забронировать жилье можно по
российскому паспорту и другим документам, удостоверяющим личность.

🔹 Вместо российского паспорта – Временное удостоверение
личности

Туз в рукаве путешественника без паспорта.  Если паспорт был утерян или
украден, обращайтесь в ближайшее отделение полиции и получите документ.
Такой вариант подойдёт для короткого отпуска: срок действия удостоверения —
10 дней. 

🔹 Солдат?
Военный билет может стать альтернативной паспорту, если на момент по-

ездки вы проходите военную службу. Также подойдёт удостоверение прапор-
щика, офицера или мичмана

🔹 Поплыли 
Если вы обладатели романтичной профессии моряка, то не стоит забывать

об этом и в отпуске. По удостоверению моряка можно купить билеты и путе-
шествовать внутри России. 

🔹 За рубеж
Если перед поездкой за границу вы потеряли загранпаспорт, то необхо-

димо получить новый. Причинами для срочного оформления загранпаспорта
может быть необходимость лечения за границей, болезнь или смерть род-
ственника, находящегося за пределами страны.

ЧТО ДЕЛАТЬ, ЕСЛИ ПОТЕРЯЛСЯ ПАСПОРТ 
ПРЯМО ПЕРЕД ПОЕЗДКОЙ?
Сезон отпусков начался, чемодан уже собран, билеты на руках…
Паспорт! Спустя несколько мучительных часов так и не был най-
ден 🙁 Как спасти долгожданный отдых?

Мало кто досконально изучает Трудовой Кодекс РФ, поэтому часто сталкиваюсь с си-
туацией, когда сотрудники даже не подозревают, что их права нарушены.

Рассказываю, почему работодатель бывает не прав.


